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令和４年第４回水戸市議会定例会質問内容  

 

代表質問  １  森  正慶  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  市長の政治姿勢について  

(1) 令和５年度予算編成の基本方針について  

(2) 新型コロナウイルス感染症の第８波と季節性インフルエン

ザとの同時流行対策について  

(3) 少子化対策，子育てしやすいまちづくりについて  

ア  妊娠期から０～２歳児への伴走型相談支援の充実と経済

的支援の一体的な実施について  

イ  幼稚園，保育所，認定こども園など，送迎バスへの置き

去りを防ぐ安全対策について  

(4) 新市民会館の開館に伴う中心市街地活性化の取組について  

ア  商店街の活性化，地域経済の活力向上の取組について  

イ  グリーンスローモビリティの導入について  

(5) 超高齢社会を踏まえた地域コミュニティの活性化について  

ア  高齢者が活動しやすい自治会・町内会への支援策につい

て  

イ  スポーツによる健康増進，市民運動会の環境づくりにつ

いて  

 

２  教育行政について  

(1) いじめや不登校への対応，教育環境の整備について  

  

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長及び教育長 
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令和４年第４回水戸市議会定例会質問内容  

 

代表質問  ２  渡辺  政明  議員  

 

 

－２－  

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  市長の政治姿勢について  

 (1) 安倍元総理の国葬に関して，国からの協力要請の内容と協

議などの対応，取組について  

(2) 安倍元総理の志半ばでの非業の最後への心情や国葬に対す

る考えについて  

(3) 今後，国葬など国からの要請案件は，議会との協議や相談，

市民の意向も尊重すべきと思うが。  

 (4) 市長は，一市民として歴史をはじめ水戸の街の持つ印象や

イメージ，個性をどのように感じているのか。  

 (5) 政治家高橋靖として今後の水戸の有るべき姿や方向性など

のビジョンと県都水戸を代表した国政へのチャレンジについ

て  

 

２  第７次総合計画の構想と計画策定について  

 (1) 第６次総合計画での事業実績や課題，評価や分析などの検

証作業の結果などの詳細について  

(2) 基礎調査の「１万人アンケート」や市民懇談会などの基礎

資料の結果とその考察による構想と計画の相互関係，生かし

方について  

(3) その１万人アンケートの回答率は 49.8％だったが，前回は

何％だったのか，半分の 5,000人の回答で良いのか，１万人か

ら回答をもらうべきと考えるが。  

(4) アンケートにおいて前回と大きく変化した項目など，基本

構想づくりにおいて重要となる項目の見解と構想の骨格，基

本計画策定に向けてのスケジュールについて  

 

３  ミトリオ周辺の魅力の向上について  

(1) 市長が心労を重ね完成した市民会館を見ての心情，同じ苦

労の議会への思いや感情について  

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 



令和４年第４回水戸市議会定例会質問内容  

 

代表質問  ２  渡辺  政明  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

 (2) 完成はしたが，会館紹介やミトリオの魅力発信などのＰＲ

は供用開始の７月２日までの半年間が勝負と考えるが，認識

とこの期間の取組策について  

 (3) ミトリオと水戸京成百貨店，周辺商店街との連携や商業と

文化がコラボした販売促進策やエリアの魅力向上策について  

 (4) ミトリオ周辺の第７次総合計画や第２期中心市街地活性化

基本計画での整合，位置づけや骨格について  

(5) やぐら広場へ誰もが楽しめる「街中市民ピアノ」の設置に

ついて  

(6) ミトリオデッキの現況と魅力促進策，完成のスケジュール

について  

 

４  中心市街地区の交流回遊促進動線について  

(1) 弘道館周辺とミトリオ・アダストリアみとアリーナ・千波

公園整備事業は，交流人口を増やす拠点施設だが，それらを

結ぶ交流動線の確保と第７次総合計画での方針や位置づけ，

観光立国への考えについて  

(2) 中心地区を回遊する路線バスの現況と検証，今後の路線の

広がりや展開について  

(3) 中心市街地の裏通りを回遊するグリーンスローモビリティ

の社会実験の基礎調査と結果，今後の取組について  

 

５  旧県知事公舎・公館の跡地利用について  

(1) 旧県公館跡地周辺は，水戸藩の学びの心が籠もるエリアと

感じるが，水戸市の認識や考え，議会への対応について  

(2) 県は「旧県公館跡地，民間へ売却，活用策なし」，水戸市

は「買受はできない」と県に回答とのことだが，どのような

考えでこの拙速な回答なのか，市内部での対応や検討の経緯

について  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 
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令和４年第４回水戸市議会定例会質問内容  

 

代表質問  ２  渡辺  政明  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

(3) 水戸には残念ながら，先人偉業や遺徳を尊び，それを次世

代に繋ぐ資料館がないが，その認識と見解について  

(4) この地へ水戸黄門ミュージアム・水戸学資料館の設置と先

行取得について  

 

６  ＪＡいばらきスポーツパークの完成と国田地区の街づくりに

ついて  

 (1) 日本初とも言われる，七ツ洞公園とサッカー場がコラボす

るＪＡいばらきスポーツパークが完成するが，第７次総合計

画の構想に位置づけされているのか。  

(2) 七ツ洞公園とスポーツの魅力や活用についての見解と期

待，この事業の目的や運営組織，国田地区への貢献などにつ

いて  

(3) 国田地区自治実践会が推進してきた七ツ洞公園整備の進捗

と今後の計画やスケジュールについて  

(4) 七ツ洞公園駐車場とサッカー場駐車場が隣接し，安全面や

利便性向上で共用化が求められているが，整備現況と進捗に

ついて  

(5) 問題になっていた多方面からのアクセスの向上と市道国田

11号線の拡幅整備の現況と進捗について  

 

７  日新塾整備と加倉井砂山先生の顕揚について  

(1) 日新塾精神顕揚会が加倉井砂山先生立像を最も相応しい日

新塾跡地へ森林公園から移転されたが，何時までも「顕揚会」

に頼ってはいられない。それらへの認識と感謝について。  

(2) 飯富自治実践会と飯富小中学校と連携した顕揚活動，地域

の活性化や街を愛する心の醸成について  

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長及び教育長 
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令和４年第４回水戸市議会定例会質問内容  

 

代表質問  ３  田口  米蔵  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  市長の政治姿勢について  

 (1) 高橋市政４期目のマニフェストについて  

 (2) 新市民会館を核としたまちづくりについて  

 (3) 本市のＤＸ戦略について  

 (4) （仮称）東部公園の整備進捗と本市のスポーツ振興につい

て  

 (5) 農業生産基盤の強化と経営所得の安定対策について  

  ア  農地の効率的利用と農業人材の確保・育成について  

  イ  麦・大豆・米粉用米等戦略作物の生産拡大について  

  

２  教育行政について  

 (1) 本市の小中学校における不登校について  

   

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長及び教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

－５－  



令和４年第４回水戸市議会定例会質問内容  

 

代表質問  ４  栗原  文隆  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  市長の政治姿勢について  

 (1) 令和５年度の予算編成方針と重点施策について  

 (2) 新型コロナウイルス感染症の状況について  

 ア  現在の感染状況と今後の対策について  

 イ  感染拡大防止と社会経済活動の両立に向けた行政運営に

ついて  

 (3) 公平公正な人事評価による処遇について  

 (4) 特定家畜伝染病の発生状況と対策支援について  

 (5) 公共交通の振興策について  

 

２  道路行政について  

 (1) 都市計画道路３・３・２号中大野中河内線（酒門工区），

国道６号酒門町交差点立体化事業の進捗について  

 (2) 幹線市道 11号線（一里塚・大和田線）の整備と周辺の雨水

対策について  

  

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 
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令和４年第４回水戸市議会定例会質問内容  

 

代表質問  ５  佐藤  昭雄  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

  

１  市長の政治姿勢について  

(1) 令和５年度予算編成方針と重点政策について  

(2) 新型コロナウイルス対策について  

ア  第８波に向けた感染症対策  

イ  社会経済活動の継続に向けた支援  

(3) こども行政について  

ア  子育て支援の現状と支援策の拡充  

イ  ヤングケアラー支援の拡充  

(4) 環境行政について  

ア  公用車のＥＶ化等，カーボンニュートラル社会に向けた

取組  

 

２  教育行政について  

(1) 不登校対策について  

ア  現状の取組  

イ  相談指導・支援体制の充実  

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長及び教育長 
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令和４年第４回水戸市議会定例会質問内容  

 

代表質問  ６  田中  真己  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  くらしを支える支援策について  

 (1) 物価高騰への追加支援策について  

(2) 子育て世代の経済的負担の軽減について  

  ア  給食費，保育料，医療費無償化の実施を。  

 

２  教育行政について  

 (1) 不登校児童生徒への支援拡充について  

 

３  新市民会館について  

 (1) 税金支出の不当性について  

 (2) 情報公開について  

 

４  福祉行政について  

 (1) 社会福祉施設の整備補助について  

 

５  東海第二原発について  

 (1) 避難計画の見直しについて  

 (2) 再稼働反対表明について  

  

 

市 長 

 

 

 

 

市長及び教育長 

 

 

市 長 

 

 

 

市 長 

 

 

市 長 
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令和４年第４回水戸市議会定例会質問内容  

 

議案質疑  １  福島  辰三  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  議案第 93 号  財産の取得について（水戸市民会館ピアノ（  

その１））  

  議案第 94 号  財産の取得について（水戸市民会館ピアノ（  

その２））  

(1) 水戸市民会館の運営方針  

水戸芸術館との差異  

(2) ピアノ（その１）スタインウェイ＆サンズ  Ｄ－２７４  

ア  選定基準  

イ  選定方法  

ウ  選定要件  

エ  購入ピアノの使用基準  

オ  管理，調律師の選定  

(3) ピアノ（その２）ヤマハ  ＣＦＸ  

ア  選定基準  

イ  選定方法  

ウ  選定要件  

エ  購入ピアノの使用基準  

オ  管理，調律師の選定  

 

関 係 部 長 

 

 

 

－９－  



令和４年第４回水戸市議会定例会質問内容  

 

議案質疑  ２  袴塚  孝雄  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  議案第 95 号  令和４年度水戸市一般会計補正予算（第８号） 

(1) 第２款総務費  １項総務管理費  19 目市民会館費，Ｇ７内

務・安全担当大臣会合経費 1,010 万円のうち，Ｇ７茨城水戸

内務・安全担当大臣会合推進協議会負担金 1,000 万円につい

て  

(2) 第２款総務費  １項総務管理費  17 目芸術館費 1,790 万円の

詳細について  

(3) 第２款総務費  １項総務管理費  18 目国際交流費 140 万円の

詳細について  

(4) 第３款民生費  １項社会福祉費  １目社会福祉総務費 100 万

円，２目障害福祉費 1,140 万円，３目高齢福祉費 990 万円，

５目老人ホーム費 170 万円の詳細について  

(5) 第８款土木費  ４項都市計画費  ６目公園費 870 万円の詳細

について  

(6) 第 10 款教育費  ６項保健体育費  ２目体育施設費 1,400 万円

の詳細について  

 

関 係 部 長 
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令和４年第４回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  １  田口  文明  議員  

 

 

－ 11－  

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  文化行政について  

 (1) 旧三菱ＵＦＪ銀行水戸支店の建造物の保存について  

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



令和４年第４回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  ２  中庭  次男  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  幼稚園行政について  

 (1) 市立見川幼稚園は廃止せず，存続を。  

   

２  住宅行政について  

 (1) 市営河和田住宅の建て替え計画について  

   

３  交通行政について  

 (1) デマンドタクシーの実施について  

(2) 高齢者の運転免許証返上者に対し，タクシー補助券，路線

バス利用券などの支給を。  

 

４  教育行政について  

 (1) 通級指導教室の充実について  

   

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和４年第４回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  ３  滑川  友理  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  自殺防止対策について  

 (1) 厚生労働省による令和４年版自殺対策白書と新たな自殺総

合対策大綱の公表による本市の見解，今後の対策について  

  ア  本市における自殺件数や原因などの分析について  

  イ  情報提供サイト，パンフレット，相談窓口など，自殺志

願者や支援者がアクセスしやすい環境について  

  ウ  ゲートキーパーの周知，普及，育成について  

  エ  児童，生徒に向けた自殺防止のための啓発・指導につい

て  

  オ  女性の自殺対策の取組について（妊産婦や暴力被害者へ

の支援等）  

 

 

 

関 係 部 長 
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令和４年第４回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  ４  萩谷  慎一  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  子ども達が幸せに暮らせるまちにするためには  

(1) 放課後学級の実態と対応策について  

(2) 不登校の児童，生徒の実態と対応策について  

(3) 貧困家庭の実態と対応策について  

 

２  暮らしている町内を住みやすくするためには  

 (1) ごみの収集における町内会の負担の実態と対応策について  

(2) ごみ屋敷の実態と対応策について  

 (3) 管理されていない空き家等の実態と対応策について  

 

３  もっと水戸のまちが元気になるためには  

(1) 新市民会館周辺地区（ MitoriO周辺エリア）の経済活性化に

向けた戦略とエリアマネジメントについて  

(2) 夜のまちを面白くするナイトタイムエコノミーの推進に向

けた戦略について  

(3) 空き店舗等の遊休不動産を活用した「まちなかリノベーシ

ョン事業」の現状と今後の戦略について  

 

 

  

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和４年第４回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  ５  松本  勝久  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  災害時対策について  

(1) 災害時生活用水協力井戸所有者への支援の考え方について  

 

 

  

 

 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和４年第４回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  ６  福島  辰三  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

  

１  文化行政について  

(1) 地域文化財の現状と今後の方針について  

ア  地域文化財制度第１号の河和田城跡  

 

２  成就院池の現状と今後の整備について  

 (1) 成就院池のサギ草や池の整備と今後の課題  

 

３  道路行政について  

 (1) 都市計画道路３・３・ 30号赤塚駅水府橋線（堀２工区）整

備進捗について  

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 
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令和４年第４回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  ７  高倉  富士男  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  住宅行政について  

 (1) 市民ニーズにマッチした市営住宅について  

  ア  市営住宅の大規模改修とバリアフリー化の取組について  

  イ  ライフスタイルにあわせた空き住戸のリノベーションに

ついて  

 

２  教育行政について  

 (1) 部活動の地域移行について  

  ア  令和５年度からの段階的移行に向けた本市の準備状況に

ついて  

  イ  受皿となる民間団体や指導者の確保について  

  ウ  地域移行に伴う受益者負担の在り方と負担軽減策につい

て  

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和４年第４回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  ８  後藤  通子  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  教育行政について  

 (1) 本市教育の目指す姿とは。  

 (2) 多様な学びについて  

  ア  学習障がいを持つ生徒に対する通級指導教室について  

  イ  スクールソーシャルワーカーの運用状況と拡充について  

  ウ  不登校児童生徒に対する基本姿勢について  

  

２  市民協働行政について  

 (1) 防災について  

  ア  福祉避難所について  

  イ  市民センターごとに手話ができる人を登録する仕組みづ

くりについて  

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和４年第４回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  ９  黒木  勇  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  健康づくりの推進について  

 (1) 保健所を核とした健康づくりについて  

(2) 健康で安心な妊娠，出産の支援，乳幼児の育児支援の充実

について  

 (3) 高齢者の健康づくりと介護予防の推進について  

  

２  歴史，自然を生かした魅力あるまちづくりについて  

 (1) 備前堀沿道地区の都市景観重点地区として，備前堀通年導

水による歴史的親水空間と調和した景観の形成，誘導につい

て  

(2) 下市地区における空き店舗対策補助金制度等による，店舗

開業・出店の推進施策について  

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和４年第４回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  10 飯田  正美  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  物価高騰対策について  

 (1) 水道料金の減免について  

 (2) 防犯灯補助金について  

     

２  教育行政について  

 (1) 学校図書館の充実について  

 (2) 草刈機作業中の事故について  

 (3) 水戸郷土かるた「札」見直しについて  

   

３  道路行政について  

 (1) 河和田南交差点（県道玉里水戸線）の渋滞解消について  

 (2) 市道の舗装欠損等による事故について  

  

   

 

関 係 部 長 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和４年第４回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  11 鈴木  宣子  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

  

１  子育て支援型共同住宅推進事業について  

(1) 本市の取組について  

 

２  歴史偲ぶ賑わい施設の設置について  

(1) （仮称）水戸大町展示館あるいは緑地公園の設置について  

 

３  自治体によるドローンの活用について  

(1) 事業拠点と人材育成について  

  

 

  

 

 

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 
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令和４年第４回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  12 土田  記代美  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  新市民会館整備計画について  

 (1) 大型車両の動線について  

(2) まちなか活性化について  

 (3) 利用料金について  

 (4) バス停について  

 

２  原子力行政について  

 (1) 東海第二原発の廃炉について  

 (2) 脱原発とエネルギーの地産地消について  

 

３  マイナンバー制度について  

 (1) マイナンバーカードと保険証の一体化について  

 

４  住宅行政について  

 (1) 市営住宅について  

 

５  保育行政について  

 (1) 保育所の安全について  

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 
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令和４年第４回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  13 安藏  栄  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  教育行政について  

(1) オーガニック給食の推進について  

 ア  国・県・市町村におけるオーガニック給食の現状と課題

について  

イ  本市の学校給食の現状と食育・食農教育の重要性につい    

て  

 ウ  ＪＡと連携した，生産者・組織の育成と意識の醸成につ

いて  

 エ  オーガニック給食推進の為の学校給食費無償化の考え方

について  

 

２  都市計画行政について  

(1) 千波湖周辺整備事業と千波湖浄化について  

  

３  下水道行政について  

(1) 内原地区の公共下水道事業及び農業集落排水事業の現状と

今後の見通しについて  

   

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 
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令和４年第４回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  14 五十嵐  博  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  保健医療行政について  

(1) 子宮頸がんＨＰＶワクチン接種について  

  

２  公共交通行政について  

(1) 鹿島臨海鉄道東水戸駅及び常澄駅周辺の整備について  

 

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 
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令和４年第４回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  15 袴塚  孝雄  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  市長の政治姿勢について  

(1) 少子化対策及び出生率の向上策について。その考え方。  

(2) 商業の活性化及び本市への誘導策と人口増加策について。

就労の場の確保について。  

(3) 新市民会館の開館以後のイベント開催について。コンベン

ションリンケージが開館に向けて準備したイベントの詳細に

ついて。中心商店街との連携，波及効果の見込み及び具体策

について。  

 (4) 本市のインバウンド観光について。外国人観光客誘導策に

ついて。  

 (5) 千波湖周辺事業の年間見込み数と道路交通網の整備及び駐

車場対応について  

 (6) 下水道などの社会資本が整備された市街化調整区域への都

市計画税の課税の検討状況について  

 

 

関 係 部 長 
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